

HOMENAJE A URIEL ESTRADA CON MOTIVO DE SU RETIRO DE LA GERENCIA  
DE COOMEVA

Por: Octavio Giraldo Neira  
Expresidente de UCONAL.

Cali, Octubre 9 de 1981

Para nosotros, los UCONALISTAS, estar presentes en un Homenaje a URIEL ESTRADA, es dar testimonio de reconocimiento a una persona que ha dedicado su vida, incluso abandonando sus intereses profesionales, a la causa del Cooperativismo.

URIEL, nos ha enseñado con su vida y su acción en la Empresa de Economía Solidaria muchas lecciones importantes: nos enseñó que COOPERATIVA no era sinónimo de pobreza ni de mediocridad, por el contrario, que la Empresa Cooperativa debía y podía ser tan eficiente, dinámica y desarrollada como cualquier otra.

Nos enseñó que el Cooperativismo no tiene distinción de clases, ni de niveles económicos; que tanto Cooperativismo puede hacer el Zapatero como el Médico, pues su base es la unión de personas a través del esfuerzo económico mancomunado.

Nos enseñó también, siempre y en todas las acciones de palabra y de obra que la Integración es el cambio de quienes entienden el verdadero destino Macrosocial de la Empresa Cooperativa.

Trabajar por el Cooperativismo o por causas populares trae frecuentemente la Incomprensión de aquellos por quienes se trabaja o con quienes se buscan los Ideales comunes. Saber permanecer fieles a la causa, a los objetivos y a las concepciones humanistas a las cuales uno ha dedicado su vida, por encima de los guarismos electorales, más allá de la incomprensión o la Ingratitud o quizás superando los propios errores, es característica del verdadero líder, del activista, del místico de las causas centradas en la persona. Y esta condición es la que hemos observado siempre en URIEL.

Ninguna situación próspera o adversa ha hecho que abandone la causa Cooperativa, que desvíe la actividad conducente a expandir el sistema de la Economía, del Servicio y el desarrollo de la Empresa Democrática.

Este homenaje, no es sólo un reconocimiento, es la confesión de nuestra adolorida percepción de lo mucho que se desconoce en nuestras Cooperativas, la labor de muchos de sus líderes y, es también un llamado a revisar nuestras actitudes y a hacer realidad el humanismo que decimos guiar la tarea de la Cooperación y del Cooperativismo.

URIEL, muchas gracias por tu ejemplo.